

# Presidenta Michelle Bachelet: “Chile tiene una tradición de firme compromiso con la paz, la seguridad internacional, el respeto a los derechos humanos y la promoción de la democracia”

28 SEP 2015



**En la ONU, la Jefa de Estado anunció que Chile apoyará las operaciones de paz mediante una planificación de tres etapas, que comprende el despliegue de oficiales de Estado Mayor; el aporte de ingenieros del Ejército, de una unidad de helicópteros medianos y el incremento de una unidad militar y civil médica.**

Durante la Summit Peace Operations, que se realizó esta tarde en el edificio de la ONU en Nueva York, Estados Unidos, la Mandataria Michelle Bachelet, destacó que “Chile tiene una tradición de firme compromiso con la paz, la seguridad internacional, el respeto a los derechos humanos y la promoción de la democracia”, y afirmó que para nuestro país “la cooperación para la seguridad global es una de nuestras prioridades en política exterior”.

En este contexto, subrayó que “frente a los conflictos y sus terribles consecuencias, nuestra responsabilidad es actuar de manera oportuna, de manera eficiente y de manera relevante. Buscar prevenir conflictos con esfuerzos importantes frente a situaciones políticas, económicas, sociales o culturales que generalmente están en la raíz de los conflictos. Pero cuando prevenir no es factible,

nuestra tarea es salvar vidas, proteger civiles, mujeres y niños, principales víctimas en los conflictos actuales”.

En su discurso recordó que Chile fue el primer país de América Latina en generar un plan de acción relativo a la seguridad y protección de las mujeres; además, recalcó que nuestro país apoyó la revisión de las operaciones de paz impulsadas por Naciones Unidas.

La Presidenta detalló que “hemos estado en muchas operaciones de paz, en Timor-Leste, en Los Balcanes, en el Congo, como observadores militares en Cachemira, y ya desde hace algún tiempo en Chipre, Bosnia-Herzegovina y Haití”.

En este escenario, la Jefa de Estado anunció en la ONU que Chile apoyará en tres etapas la ayuda a las operaciones de paz: “Primero Chile ofrece, a partir de enero de 2016, desplegar cuatro oficiales de Estado Mayor para desempeñarse en cuarteles generales de Naciones Unidas, en lugares a definir. Y también aportaremos una compañía de ingenieros de construcción horizontal del Ejército”.

Explicó que en la segunda fase “podremos desplegar una unidad técnica de apoyo a operaciones humanitarias. Me refiero a un grupo de helicópteros medianos”. Y en la tercera “incrementaremos nuestra participación con una unidad militar y civil médica de apoyo a las operaciones de paz”.

Añadió que “en todas las fases de cooperación, Chile seguirá aportando con el entrenamiento de fuerzas militares, policiales y civiles, a través de nuestro Centro Conjunto para Operaciones de Paz”.

Al finalizar su discurso, la Presidenta sentenció: “El mundo espera mucho de nosotros y estoy segura que podemos hacer mucho más”.

Internacionales

ETIQUETAS :

#Organismos